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遠軽ロータリークラブ

会長報告
遠藤 利秀 会長②

本日の例会プログラ
ムは、クラブフォーラ
ムでPETS・地区研修・
協議会（写真上）の報
告となっております。
4月26、27日に釧路

で行われたPETS・地
区研修・協議会に参加
された皆さん大変ご苦
労様でした。26日夜の
懇親会では、私は参加
していませんでしたが
2次会で遠軽ロータリー
クラブの歴史に残る大
事件が発生してしまい
ましたが、皆さん無事
に翌日の行事に出席す
ることができたことを
ホッとしております。

本会議の後に行われた（株）セコマの丸谷社長
の「地域と共に歩むセコマの経営」という基調講
演では、昨年の胆振東部地震で「神対応」と称賛
された道内各店舗の対応は一朝一夕に出来上がっ
たものではなく、長年に渡って積み重ねられてき
た地域密着という徹底した経営方針から生まれた
ものであったことが分かりました。また、人口減
少、少子高齢化という問題への取り組みも大手コ
ンビニとは違っていて、大変興味深いそして勉強
になるお話でした。

今回の講演を聞いて、この地域でもまた違う業
種でも取り入れられるものがあるのではないかと
感じました。

幹事報告 本間 克明 副幹事
１．理事会報告 a．5月の例会プログラム
2日 休会 PETS／地区研修・9日 クラブフォーラム 協議会報告16日 夜間例会＝花見例会
23日 クラブフォーラム＝次年度計画＝五大奉仕
30日 クラブフォーラム＝次年度計画＝クラブ奉仕
b．IMの参加方法＝マイクロバス

２．新旧理事会の開催について：5月17日、午後
6時よりホテルサンシャインにて開催。

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：我等の生業
★四つのテスト：竹森 英樹 君
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本 日 の プ ロ グ ラ ム

次 回 の プ ロ グ ラ ム

第２９１８回 通常例会記録
日時：2019年 5月 9日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：上田 稔 ＳＡＡ

2018～2019
Weekly Report№３９

３．根室RC創立60周年の申込締切は明日10日。

４．令和元年春の全国交通安全運動 遠軽町街頭
啓発実施：5月10日㈮、遠軽警察署庁舎前

５．今月のロータリーレートは1＄112円です。

委員会報告
◇乾 淳 親睦活動委員長
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。

前島英樹君④ 海野功君③ 島田光隆君①
・今月の誕生日、おめでとうございます。

前田篤秀君
【名前後の○数字は写真とその中の番号です】

2019年 5月23(木) 12:30～
クラブフォーラム（次年度活動計画）

五大奉仕委員会／クラブ奉仕各委員会
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2019年 5月16(木) 18:00～
夜 間 例 会 ： 花 見 例 会

於：ミートパビリオンYOSHIKAWA
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4月25日 41 38 28 3 81.6%
5月 9日 41 38 27 71.1%

須藤順一
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：遠藤利秀 副会長：金谷正一
会長エレクト：渡辺 勉 幹事：東海林勉
会計：島田光隆 ＳＡＡ：上田 稔
直前会長：成田弘明 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2018-2019年度 国際ロータリー
会長：バリー･ラシン(イーストナッソーRC)
第2500地区ガバナー 細川 博(帯広北ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 山市喜雅(紋別港ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：石井定男
委 員：佐久間英昭 本間克明 西 清治

竹内徳治 東海林勉

本日のプログラム クラブフォーラム
PETS／地区研修・協議会報告

◇2019-20 会長 渡辺 勉 君⑤
会員増強・拡大セミナーの報告です。
RI・マーク・ダニエル・マローニー会長エレク

トはとにかく会員増強に力を入れていて、『職業
分類制度』の再発見と活用を強調しています。
会員増強のキーワードは「情報共有」と「コミ

ュニケーション」です。
各クラブで増強計画を明確にし、具体的な目標

設定をして、ターゲットにアプローチしよう、と
言うことで、頑張りたいと思います。
◇2019-20 クラブ奉仕委員長 黒坂 貴行 君⑥
協議会のスケジュールが例年と異なり、分科会

がなくなって、本会議と基調講演、地区研修シン
ポジウムの３つの内容に変更されました。
今回も、前日入りをして鋭気を養って望むつも

りでしたが、美味しい食事をしてから、2次会に
移り、始まって間もなく、3～40分も過ぎた時で
しょうか、店内から煙が上がって、火災と思われ
る状況になり、8階から全員あわてて階段を歩い
て避難してきました。
我々のコートが入っていたクローゼットが原因

らしく、コートは科学捜査研究所にまで行ってい
るらしいです。
◇2019-20 メディア委員長 石井 朋子 君⑦
地区研修等、私は始めての参加でした。前夜の

雪降る寒さとアクシデントによる心の寒さ、これ
らは人生で中々体験できるものでもありません。

27日の研修では、750人以上の会員の出席があ
りましたが、只、女性の方が20人ほどで少し寂
しい様な残念な感じを受けました。

基調講演の(株)セコマ丸谷社長の講演は大変参
考になるお話でした。
今回の研修は私にとって本当に良い体験でした。

◇ 2019-20 幹事 本間 克明 君⑧
地区研修シンポジウムの報告です。

・2500地区全体で有効な奉仕事業を実施してい
るクラブは88％で、4分区は100％と前向である。
・地区補助金を有効に活用いただきたい。
・各クラブの事例紹介があり参考になりました。
○吉田ガバナーエレクトの総括
各クラブは今後とも情熱をもって事業を継続し

てほしい。・人口減少、資金等のことも考慮し、
進めていただきたい。・マンネリとならないよ
う、新しい事業も視野に入れてほしい。＊各クラ
ブを訪問し皆様との距離を縮めていきたい。

委員会報告
◇黒坂 貴行 IA地区大会実行委員長

5月13日㈪午後6時よりインターアクト地区大
会実行委員会を当ホテルにて開催します。
◇金谷 正一 60周年記念実行委員会幹事

「遠軽RC60周年記念式典実行委員会組織表」
を配布しました。近日中に例会プログラムで実行
委員会を開催しますので、宜しくお願いします。
◇本間 克明 次年度幹事

今年度活動報告書を5月30日までに、また次年
度活動計画書：五大奉仕委員会とクラブ奉仕6委
員会(変更)それぞれを5月23日のクラブフォーラ
ムで協議して頂き5月30日までに提出願います。
◇藤田 禮三 地区ＩＡ委員長（原稿）

第７回全国インターアクト研究会報告
１．日時 2019年4月28日(日)
２．場所 福岡国際会議場
３．参加者 26地区
４．研究会の概要：全国インターアクト研究会委

員長は国際ロータリー理事で姫路RCの三木明
さんです。全国持ち回りで開催。

５．本年度は九州2700地区と他３地区合同開催
６．講演：インターアクト青少年たちに輝かしい

未来を：1962年に始まった世界に友愛の輪を
築いたロータリーの原点を理解して未来のロー
タリアンを育てるインターアクトクラブの組織
化を推進すべき

７．分科会：各地の事例紹介：社会奉仕、国際理
解、募金活動、施設訪問、交通安全、ロータリ
ー会員の講話など

８．今後、2500地区でインターアクトの取り組み
クラブの増加を目差す

ニコニコＢＯＸ 乾 淳 親睦活動委員長
前島英樹君 結婚記念日 5,000円
海野 功君 結婚記念日 5,000円
島田光隆君 結婚記念日 5,000円

2018-19年度合計 462,400円
☆ 閉 会 点 鐘 ：遠藤 利秀 会長
☆今月会報担当：石井 定男 委員
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